

野子小通信

NO. 9

令和7年11月28日

校長 開 靖友

やさしく かしこく たくましく

芋ほり



11月18日に芋ほりをしました。

今年は、長崎大学から実習に来た二人も加わり、昨年よりもたくさん芋を収穫することができました。

手伝いに来てくださったお父さん方も、童心に戻って楽しんでおられました。

収穫した芋は、マラソン大会後に焼き芋をする予定でしたが、延期になったため、天気を見ながら、昼休みにでも焼き芋にしてみんなで食べたいと思います。

教育実習生

11月17日から一週間、へきち教育を学びに実習生が2名来ました。

野子に来て、さらに先生になりましたと最後に感想を子供たちに話していました。2年後、初任者としてこの一週間の経験を生かしてもらえたならなと思います。

ドッヂビー大会



急遽開催されたドッヂビーコンペティション。日頃の遊びの成果が出て、白熱した試合でしたが、対大人戦すべて子供たちの勝利でした。

教頭会

平戸市内の小中学校の教頭先生方が子供たちの授業の様子を見に来られました。

どの、教頭先生からも、授業の態度が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。

さすが野子小！子供も先生方も最高です。

海ノ民話のまちプロジェクト上映会

少し先のことになりますが、来年の1月29日。野子小学校で、海ノ民話のまちプロジェクト上映会を行います。

これは、KTNテレビ長崎、野子まちづくり運営協議会、平戸市観光課と協力して行われます。地域の方も参加できますので、よかつたら日程調整をしておいてください。

風邪かな？と思ったら

無理して登校せずに、受診をお願いします。また、咳が出るときは、できるだけマスクの着用をお願いします。

12月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	委員会		マラソン大会 授業参観・懇談会 PTA委員会			
7	8	9	10	11	12	13
	クラブ		人権集会 短縮日課	市学力調査		
14	15	16	17	18	19	20
家庭の日			ごみ拾い登校 地区児童会	1・2・3・4年 校外学習		
21	22	23	24	25	26	27
			終業式			
28	29	30	31			
	学校閉庁日					